



来週は行事が目白押し

先週は駅伝大会がありました。来週は3年生を中心とした行事が続々と実施されます。

3年生実力テスト

16日(水) 3年生にとって受験を前にした最後の実力テストが行われます。夏休み中の面談の折に、現段階での進路希望や学習への取組等については担任に相談されたと思います。また、これまでのテスト結果はもちろんですが、今回のテストにおける子どもたちの伸びが、来春の入試に向けての判断材料として大きく影響することもお伝えしていると思います。今回の実力テストでは、夏休みの努力やこれまでの学習成果が十分に発揮されることを願っています。

2・3年生合同 連合音楽会

17日(木)は、ブリックホールで行われる第74回長崎市中学校連合音楽会に2・3年生合同で出場します。1曲目は、3年生のみで、【糸】を、2曲目は合同で【My Own Road～僕が創る明日～】を合唱します。校内での合唱祭が終わって3週間近くなりますが、その後も毎日練習に励み合唱に磨きをかけています。

3年生対象進路説明会

18日(金)に進路説明会を実施します。6月にも一度実施しましたが、その際は年間の大まかなスケジュールや進路選択に関する考え方、夏休みの過ごし方、その後に実施される三者面談やオープンスクールへの参加等のお話をしたと思います。今回は、学校別の受験の日程や、受験に関する具体的な流れや手続きの方法等、また、11月の面談以降のスケジュールが示されると思います。説明会で不明な点があった場合は、その都度担任を含め学年職員にお尋ねください。ご出席よろしくお願いたします。

「Qubena」の強化月間です

個別最適な学びのツールとして、長崎市教育委員会が推奨した、「学習eポータルQubena」を日々の授業や休み時間、家庭において生徒たちは活用しています。10月は活用の強化月間として、長崎市全体で取り組んでいます。深堀中は、1か月間1教科200回、合計1000回を目標に掲げています。自分のペースで学習を進めていくことができるので、今後も復習を中心に使用を継続してほしいと思います。ご家庭でも自主学習が進んでいないときは、「Qubena」を使用するよう声かけをお願いします。